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Nous parlons aujourd’hui de l’UNITE selon 1 Cor 12 

Le sujet est vaste et peu facile ! Car nous sommes tous différents, comme les fleurs 
multicolores dans un pot qui fait la beauté de l’œil…On ne voit pas une fleur dire à l’autre, 
« tu me gênes, tu me fais de l’ombre.. » 

Cette parole nous dit au verset 13  « Nous sommes tous abreuvés d’un seul esprit »  il 
n’y en a donc pas d’autre. 

Seulement par l’Esprit du Seigneur, cette UNITE est possible : 

Le Seigneur est la tête du corps ; il dirige les membres. 

Verset 25  «  afin qu’il n’y ait pas de divisions dans le corps, mais que les membres 
aient également soins les uns des autres » 

Là, les choses deviennent plus compliquées…Il faut une bonne dose d’amour divin… 
Car l’amour selon Christ : est patient, il n’est pas envieux, il supporte tout, il ne s’irrite 
pas…Sans l’amour de Christ, comment prendre soins de l’autre ?  L’autre ! qui m’agace dès 
qu’il ouvre le bouche, l’autre, méprisable à mes yeux… 

Jésus s’est abaissé devant les plus faibles, pour les rendre fort par son amour. 

Jésus est venu pour servir, non pour être servi ! Et nous voulons être ses disciples. Le 
disciple n’est-il pas UNI au maître ? 

Sans cette unité avec Christ qui est le chef de la foi, rien ne sera possible ; sans cette 
adhésion totale à Sa parole, nous ne pouvons pas être abreuvés de Son Esprit. 

Nous sommes UNIS par la parole, les uns aux autres, en Christ : 

Il nous faut revenir à Christ pour consolider nos liens ; la foi est un lien solide. 

Si notre UNITE est basée seulement sur : Notre entente, notre amitié, notre sympathie, 
nos sentiments…cela est bien, nous sommes humains ; mais nous allons expérimenter des 
divisions et des défaites. 

Quel est mon trésor ? Mat 6 : 19 dit la chose suivante : « la ou est ton trésor, la aussi 
sera ton cœur »  Précisément, le Seigneur veut mon cœur et mes œuvres en plus. 

 

Le dernier prophète Malachie parle de la façon suivante, (après quoi Dieu va se taire 
pendant quatre siècles, jusqu’à Jean Baptiste, ce qui donne de l’importance à cette parole !!) 

Chapitre 3 «  Vous me trompez ! » Comment Seigneur ? moi je te trompe, je prie chaque 
jour, je vais au culte chaque dimanche… « Vous me trompez dit l’Eternel…revenez à moi et je 
reviendrais à vous  »   

 Il est bon de se poser la question : Où ais-je trompé Dieu ? En quoi l’ais-je trompé ? 

Croyons-nous à ses promesses ? « Revenez à moi et je reviendrais à vous » Il y a la un 
ordre chronologique, pratique pour notre vie personnelle. 

Nous allons voir ses promesses s’accomplir, car Dieu ne ment pas ! 



Verset 10 il dit : « mettez-moi de la sorte à l’épreuve et vous verrez si je n’ouvre pas 
pour vous les écluses des cieux, si je ne répands pas sur vous la bénédiction en abondance » 

Quelle promesse ! Quelle espérance ! 

C’est la bénédiction de l’Eternel qui enrichit ! Les lieux secs vont reverdire…Mais y a-t-
il des lieux secs et arides dans ma vie ? avec mon conjoint, mes enfants…nous les maris c’est 
souvent notre problème de parler sur un ton cassant, irrité… 

 

Y a-t-il du doute entre nous ? De la suspicion ? 

Voici une histoire qui s’est passé il y a bien des années. Deus frères tenaient une grosse 
affaire de commerce et alors que l’un avait posé un billet de un dollar vers la caisse, le billet a 
subitement disparu. Il accusa son frère et le commerce en commun fut terminé. Il décida de 
couper le magasin en deux parties par un mur et chacun dut gérer sa propre affaire, durant 
vingt ans sans, se parler. Puis un jour, un client entra dans le magasin de celui qui avait été 
accusé et dit  « voilà, il y a vingt ans, dans ce magasin, je vous ai volé un billet de un dollar ; 
depuis j’ai rencontré le Seigneur et je veux réparer le mal que j’ai fait, voici le billet » Le 
commerçant lui dit, « allez à la porte à coté et vous expliquez cela à mon frère » 

Imaginez la suite !! Le mur fut abattu ensuite. 

 

Si nous faisons l’UNITE avec Dieu, notre UNITE sera cimentée par l’Esprit qui nous 
abreuve.  

Pour conclure : 2 cor 6 nous dit « Dieu était en christ, réconciliant le monde avec lui-
même. Il a mis en nous la parole de la réconciliation »  Sommes nous réconciliés ? En paix 
avec tous ? 

Appuyons-nous sur : Jésus Christ ; Sa parole ; Ses promesses ; et notre UNITE se fera, 
elle se verra, elle sera notre force ! 

Par son esprit, le Seigneur peut faire bien des choses, par nous. Amen 

 

 


